

## **GENS DU VOYAGE : ÉVACUATION DU PARKING T12**

---

Ce mercredi 27 septembre, les gens du voyage - occupant illégalement le parking du pôle multimodal du T12 depuis le mardi 12 septembre - ont été évacués. Cette opération a nécessité l'intervention de nombreux policiers nationaux et gendarmes, de notre police municipale, de véhicules de mise en fourrière et de nos services techniques.

En effet, le 16 septembre, la ville d'Épinay-sur-Orge a obtenu l'ordre d'expulsion sous 24 heures du préfet de l'Essonne, *via* un arrêté préfectoral. Toutefois, cet arrêté a été attaqué par les gens du voyage auprès de la juridiction administrative, faisant suspendre la procédure en cours.

Au regard de la robustesse de l'arrêté, cette requête a été abandonnée en amont de son jugement au tribunal administratif, programmé le 21 septembre, permettant la replanification de l'ordre d'expulsion.

La municipalité tenait à remercier les services de la Préfecture, l'ensemble des forces de l'ordre et les services de la Ville pour leur réactivité et leur professionnalisme.

À l'heure actuelle, un dispositif de sécurité complémentaire à celui mis en place par Île-de-France Mobilités est en cours d'installation afin d'éviter toute récidive. Par précaution et pour permettre la réalisation des travaux, le pont d'accès et le parking T12 sont fermés au public. Ce dernier est également gardienné.

La date de réouverture sera communiquée prochainement.

Nous vous remercions pour votre compréhension.